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Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dez, às 09 horas realizou-se a Ducentésima 1 

Sexagésima Sexta Reunião Extraordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, no Auditório da 2 

FEPECS com a presença da Presidente do CSDF Drª Fabíola de Aguiar Nunes, Assessoria técnica do 3 

CSDF Josete da Costa Silva e dos Conselheiros: Michel Platini, Maria Lúcia Cavalcante, Marta Rosa 4 

Pereira, Gislene Capitani, Maria Arindelita Arruda, Maria Martins da Silva, Fátima Celeste, Lucilene 5 

Úrsula e das servidoras: Andressa Cristina, Joselita Amaral, Sandra Silva, Themis Gaze e convidados, 6 

conforme lista de presença. Após verificação do quorum iniciou-se a reunião. Solicitado pela Secretária 7 

de Saúde a inclusão do assunto Dengue na pauta. Aprovado por todos. A) EXPOSIÇÃO TÉCNICA: 1. 8 

Atuação da SES-DF no combate a Dengue. Expositora: Dra. Fabíola de Aguiar. Iniciou a 9 

apresentação informando que foi feito um enfrentamento contra a dengue e que o CSDF precisa analisar 10 

o Plano. O Plano prevê capacitação dos trabalhadores entre outras coisas. Informou que o DF não está 11 

em Epidemia de Dengue, porém o Plano é para prevenir que ocorra a Epidemia no DF. Conselheira 12 

Arindelita se coloca como relatora do Plano. Em votação. Aprovado por unanimidade. Conselheira Marta 13 

coloca que o CSDF conseguiu várias conquistas e aponta a PL que o CSDF elaborou para ser aprovado 14 

pela CLDF irá melhorar muito o andamento do CSDF. Coloca que em nome do CSDF, informa que os 15 

conselheiros fizeram o que puderam para trabalhar com seriedade e competência. Conselheiro Vilson do 16 

Conselho Regional de São Sebastião. Ressaltou que no ano de 2010 o Governo e a Gestão da SES-DF 17 

deram voz a São Sebastião e que se aproximou mais do CRSS. Colocou que a Dra. Fabíola foi a 1ª e 18 

única Secretária de Saúde e Presidente do CSDF que deu abertura e aproximação aos Conselheiros. 19 

Conselheira Fátima colocou que esse ano foi muito difícil para o CSDF por cousa da transição e que a 20 

Dra. Fabíola ajudou a clarear muitos problemas que o Conselho não via e não sabia e agradeceu em 21 

nome dos usuários. As 10h00min o Governador chegou a reunião e assumiu a mesa. Desculpou-se pelo 22 

atraso e colocou que é um dia muito importante para ele. Colocou que esse ano foi um ano atípico para 23 

todos e principalmente para ele, que passa um filme na cabeça recordando o que aconteceu no DF. Que 24 

precisou tomar decisões importantes e que a Saúde era a principal decisão a ser tomada. Que ou 25 

empurrava os problemas com a barriga ou resolvia os problemas. Relatou o início do seu governo e de 26 

como convidou a Dra. Fabíola para assumir a Secretaria de Saúde e da criação da SELIS e do convite 27 

para o Dr. Herbert para ser o Secretário da SELIS. Colocou que é importante dizer que não empurrou os 28 

problemas com a barriga e sim tentou resolver  e que estão saindo da SES e do Governo com a cabeça 29 

erguida. Que o importante foi não ter perdido o foco. Colocou que vêem os números da Dengue no DF 30 

ele fica tranqüilo por saber que está sob controle. Que já chamaram 2.700 profissionais e só 1.400 é para 31 

Santa Maria. Que veio agradecer a todos a ajuda e que foi feito um belo trabalho na Saúde do DF. O 32 

Governador colocou que escutou sobre a Reforma Sanitária sete milhões de vezes, pois a Secretária em 33 

questão é Sanitarista. Colocou que a Dra. Fabíola inseriu na Gestão profissionais idealistas e 34 

preocupados com os pacientes e não profissionais com visão empresarial voltado somente ao ganho 35 

financeiro. Colocou que foi visitar um amigo no HRT e que ficou feliz com o Hospital. Com a limpeza e 36 

com o atendimento que o amigo em questão estava tendo. A Presidente agradeceu ao Governador pela 37 

ajuda que o Governador deu na área da Saúde e que muita coisa foi feita e que gostaria que o próximo 38 

governo desse andamento as coisas que estão boas. O Governador se despediu retirando-se da Reunião 39 

Extraordinária. 2. Apresentação da Prestação de contas do Plano de Ação executado no período de 40 

julho a dezembro de 2010 pela atual gestão da SES-DF. Expositores: Dra Fabíola de Aguiar – 41 

Secretária de saúde do DF, Dr. Herbert – Secretário de Infra-estrutura e logística da SES-DF, Dr. 42 
Marco Antonio- Corregedor da Saúde do DF e o Governador do DF – Rogério Rosso. Dando 43 

continuidade a RE a Presidente iniciou a apresentação do Relatório de Gestão de Saúde. Dr Herbert 44 

iniciou a 2ª parte da apresentação do Relatório. Aberto as discussões. Conselheiro Michel questionou 45 

quanto a execução financeira da SES-DF. Que a SES deveria ter a execução financeira. Questiona saber 46 

como o CSDF poderá ajudar para que a execução financeira volte a ser da SES. Dr Herbert informou que 47 

a SES tem sim a execução financeira. Colocou que a SES só fez duas compras emergenciais nesta gestão 48 

e que contornou outros problemas com atas de outros Estados. Conselheira Úrsula agradeceu a atenção 49 

que a Dra. Fabíola deu ao CSDF e que a Presidente tem competência  e dignidade para estar no Cargo de 50 

Secretária de Saúde do DF. Cobrou ao Dr. Herbert para que ele realmente repasse aos conselheiros os 51 

documentos de prestação de contas. Assessora técnica do CSDF Josete, colocou que em 10 anos de 52 
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Conselho é a 1ª vez que ela vê a preocupação da gestão em prestar contas ao CSDF. Agradeceu o 53 

trabalho feito pela Gestão. Conselheira Maria Martins parabeniza o Dr. Herbert na área da Licitação e 54 

Planejamento. Conselheira Gislene agradeceu a Dra. Fabíola por ter constituído um grupo sério e 55 

dedicado para compor a Gestão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Não havendo nada mais a 56 

tratar, para constar, eu, Andressa Cavalcante, secretária ad hoc, lavrei a presente ata para posterior 57 

apreciação e assinatura. Encerrada a reunião às 12horas. 58 


